



## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

---

06.12.99

Afirmó Lagos esta mañana:

### **VOY A AHORRARLE 2 MIL MILLONES AL ESTADO GANANDO EN PRIMERA VUELTA**

*\*El abanderado reiteró su voluntad de impulsar las reformas laborales en su gobierno, protegiendo también a los sectores empresariales.*

El líder concertacionista, Ricardo Lagos, visitó esta mañana la Fundación Tacal en Independencia, con motivo del Día Mundial de la Discapacidad y, más tarde, sostuvo un encuentro con dirigentes del PYME en el hotel Tupahue.

Alrededor de las 11:00 horas llegó acompañado de la subdirectora de la campaña, Adriana Delpiano, a la fundación formada en 1985, que atiende actualmente a 60 personas con un nivel de capacitación permanente y en extrema pobreza; allí son instruidas y, luego, insertas en el mundo laboral. Lagos realizó un recorrido por sus dependencias y conversó con varios de los jóvenes que allí se preparan y trabajan, los que seguramente se sumarán a los más de 300 que ya están ubicados en un empleo.

Ricardo Lagos destacó la labor de esta institución y adquirió un compromiso de apoyar a este tipo de entidades para multiplicarlas. “Hay un 7% de la población con algún tipo de discapacidad; cerca de un millón de chilenos. Me propongo establecer un Servicio Nacional de la Discapacidad que coordine todas las labores: educación, salud, vivienda, OO.PP. La política a favor de los discapacitados cruza las distintas instituciones del aparato del Estado”, dijo. El abanderado explicó que, con la creación de este Servicio Nacional, se establece un ente público que busque la forma adecuada de coordinación a través del aparato estatal y afirmó que, para abordar el tema de la discapacidad, hay que apoyar instituciones como la que visitó hoy, en lugar de crear entidades directamente dependientes del Estado.

Al mediodía se reunió con Héctor Moya, Rafael Cumsille y otros dirigentes del PYME con el objetivo de ratificar la voluntad de mantener un diálogo continuo con el futuro gobierno de Lagos. Por su parte, el abanderado concertacionista planteó, además de lo anterior, la necesidad de mantener un nivel adecuado de competitividad: “Es fundamental que la pequeña y mediana

empresa tengan la capacidad de mantener un ritmo de crecimiento y desarrollo, que es lo que permite tener un alto nivel de crecimiento”, dijo.

En otro ámbito, el líder de la Concertación enfatizó que “estamos trabajando para que haya una sola vuelta y no gastar dos mil millones en una segunda; eso es lo que le cuesta al Estado una segunda vuelta. Yo espero trabajar para ahorrarle al Estado esos dos mil millones”, y agregó que “aun hay dos visiones de país y no me cabe duda de que lo que encarna la candidatura de la derecha va a tener un apoyo muy minoritario.

Con respecto a la consulta acerca de una posible búsqueda de apoyo de parte de la izquierda, Lagos comentó que “lo más importante en una segunda vuelta sería abrirse a los ciudadanos de Chile”.

También afirmó que impulsará reformas laborales “para proteger a los trabajadores y también suscribí en octubre un compromiso con la pequeña y mediana empresa. Es compatible tener una legislación laboral adecuada con el apoyo de ese sector”, comentó.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**